

BIG ISSUE

Jalinan Silaturahmi Antara TNI Dengan Ulama " " Dandim 1006/Bjr Mohon Doa Kelancaran Dalam Menjalankan Tugas

Maskuri - BANJAR.BIGISSUE.ID

Sep 7, 2023 - 18:02



Jalinan Silaturahmi Antara TNI Dengan Ulama " " Dandim 1006/Bjr Mohon Doa Kelancaran Dalam Menjalankan Tugas

MARTAPURA - Komandan Kodim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E,

M.M didampingi Perwira staf dan Danramil, silaturahmi ke Ulama kharismatik Martapura Guru Nauval dikediamannya di Murung Kenanga Kelurahan Keraton Kecamatan Martapura Kabupaten Banjar.Kamis (07/9).



Letkol Kav Zulkifer Sembiring menyampaikan bahwa perlu adanya bersilaturahmi ke kediaman ulama kharismatik yang berada di wilayah binaan Kodim 1006/Bjr

Bahwa kedatangannya di samping dalam rangka Silaturahmi sekaligus mohon doa dan dukungan dari ulama diantaranya Guru Nauval selama bertugas di Martapura dan Banjarbaru selalu di berikan kesehatan dan keselamatan.

” Semoga dengan terjalinnya tali silaturahmi yang baik dan kebersamaan antara ulama dan Umaroh, sekaligus memohon bantuan doa dan restu agar pelaksanaan tugasnya dan jajarannya dapat berjalan dengan lancar”,

Pertemuan silaturahmi kali ini berlangsung dengan akrab dan hangat. Dandim pada kesempatan ini meminta agar jalinan silaturahmi antara TNI dengan ulama dan masyarakat tetap terjaga.

Terpeliharanya kondusivitas wilayah, tidak hanya dibangun dari koordinasi yang terpadu dan terbangunnya sinergitas antara aparatur pemerintahan.

Juga peran serta para tokoh, baik tokoh agama dan Ulama maupun komponen masyarakat lainnya yang ada di wilayah.

Dandim mengucapkan terima kasih karena telah diterima dengan baik oleh Guru Nauval, dengan adanya silaturahmi tersebut harapannya semoga dapat terjalin hubungan baik dan keakraban antara aparat kewilayahan dengan Ulama" Ujar Dandim"

Terima kasih atas kehadiran Komandan Kodim 1006/Bjr telah berkunjung ketempat kami. Semoga tugas ataupun amanat yang sangat baik ini diberkahi oleh Allah SWT," kata Guru Nauval"

Dia menambahkan, TNI dari dulu selalu dekat dengan rakyat serta sangat mendukung dan mengapresiasi program Dandim silaturahmi .

Sehingga seluruh kalangan bisa bersatu, karena TNI sangat dekat dengan masyarakat dan Ulama" Ucapannya"